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erhöhungen?
Die Beantwortung der FBP-Interpel-
lation in Sachen Rentenanpassung 
zeigte, dass sich bzgl. Finanzierung 
des Alters doch einige Fragen stellen. 
Wie ich finde, kann man tatsächlich 
unterschiedlicher Meinung sein, ob 
eine Rentenerhöhung angebracht  wäre 
oder nicht. Je nachdem, wie man dies 
betrachtet, stellt man fest, dass ge-
wisse Lebensbereiche in den letzten 
Jahren günstiger geworden sind, an-
dere, wie das Wohnen bspw., sicher-
lich teurer. Ich finde persönlich, eine 
Rentenerhöhung ist in nützlicher Frist 
angebracht! Allerdings gilt es nun, 
zuerst eine fundierte Altersstrategie 
für Liechtenstein zu erarbeiten. Auch 
wird der erste Armutsbericht im 
nächsten Jahr hoffentlich Aufschluss 
darüber geben, wer/wie viele tatsäch-
lich auf höhere Renten angewiesen 
sind. Mit entsprechender 
 Datengrundlage kann die Diskussion 
geführt und eine bewusste Entschei-
dung gefällt werden. Meines Erach-
tens müssen dann aber die Konse-
quenzen des demografischen Wandels 
umfassend betrachtet werden. 
Es gibt neben den Finanzen einige 
weitere Themenfelder, die bzgl. des 
 Alterns in Liechtenstein stärker in 
den Fokus rücken müssen. Die FBP 
ist dabei, dies auch in einer Arbeits-
gruppe fundiert zu diskutieren.
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